
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132**

1. Reconoce Secretaría de Salud a instituciones aliadas en la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas

(OESTAD de Querétaro)

- Al cierre de mayo de 2016, el Consejo Estatal contra las Adicciones en Querétaro cumplió la meta anual fijada por la Comisión Nacional contra las Adicciones.
- Han concientizado a más de 50 mil menores de edad en el estado, sobre el daño que ocasionan las adicciones.

El Secretario de Salud del Estado de Querétaro, Alfredo Gobera Farro, entregó reconocimiento al Comandante de la Decimoséptima Zona Militar de la Secretaría de la Defensa Nacional, Francisco Aguilar Hernández; a la Secretaria Académica de la Facultad de Enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro, Ruth Magdalena Gallegos Torres; y al Director General de Centros de Integración Juvenil, Víctor Hugo Arellano Rocha, por su labor en la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas.

En el primer patio de las instalaciones de la Secretaría de Salud, Gobera Farro mencionó que las drogas representan una grave amenaza a sociedad y al estado y al país, pues rompen con la libertad y la dignidad del ser humano, entorpecen la superación individual y colectiva; sin embargo, dijo que el problema real, consiste en que comprometen el futuro de la niñez y de la juventud, problemática que además permea en la familia y en la comunidad.

"Para el Gobierno del Estado de Querétaro, encabezado por el Gobernador Francisco Domínguez Servién, combatir este problema social es sumamente importante, pero no podemos hacerlo solos,

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132**

necesitamos de la participación y el trabajo conjunto de diversos sectores de los tres niveles de gobierno y de la comunidad misma para poder ofrecer a la población queretana un estado libre de drogas y adicciones", indicó el Secretario de Salud.

Por último, el funcionario estatal aplaudió la labor de las instituciones que recibieron reconocimiento por su colaboración y esfuerzo en el combate de las drogas y por el compromiso e interés mostrado en la prevención de adicciones en el estado; asimismo, hizo un llamado a no bajar la guardia, trabajando en la prevención y el tratamiento de adicciones, desarrollando y fortaleciendo estrategias que enseñen a los jóvenes más propensos, las consecuencias de las drogas.

En su intervención, el Comandante de la Decimoséptima Zona Militar, agradeció el reconocimiento otorgado y refirió que todo el personal ha colaborado con todas las dependencias del Gobierno Federal para coadyuvar en este tipo de actividades en beneficio de la comunidad y del país.

"Una parte fundamental son nuestros niños y jóvenes, quisiéramos en las Fuerzas Armadas, que cada uno de ellos tome conciencia sobre el grave peligro que corren con cualquier adicción", destacó.

El Comisionado del Consejo Estatal contra las Adicciones (CECA), Guillermo Tamborrel Suárez, expresó su gratitud al trabajo desarrollado durante 46 años de los Centros de Integración Juvenil; agradeció también a la Facultad de Enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) por el apoyo brindado en la impartición de talleres, pláticas y conferencias para informar a todos los menores de edad sobre el daño que ocasionan las adicciones.

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132

"El apoyo que hemos recibido de la UAQ ha sido tan importante, que con mucha satisfacción y con mucho orgullo les puedo decir que en el CECA al cierre de mayo, -con el apoyo de la UAQ-, ya cumplimos la meta anual que nos había fijado la Comisión Nacional Contra las Adicciones. Vamos avanzando, más de 50 mil menores de edad han sido concientizados y estoy seguro que serán muchos miles más", subrayó.

Finalmente agradeció a la Decimoséptima Zona Militar de la Secretaría de la Defensa Nacional por el combate al narcotráfico, y de manera especial, por el programa implementado en el que se capacita a los conscriptos en materia de adicciones, para concientizar a la población sobre el consumo de drogas.



Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132



Recuperado el 08 de julio de 2016 de: Observatorio Estatal de Tabaco, Alcohol y otras Drogas de Querétaro

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132**

2. Elementos de la SSPM reciben capacitación para prevenir las adicciones

(omnia.com.mx)

Elementos de la Comisión Estatal de Atención a las Adicciones (CAADIC), dieron un curso de capacitación dirigido para agentes adscritos a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal.

Con capacitaciones como esta, la SSPM se dispone a que sus elementos tengan un trato óptimo y de mayor calidad para la ciudadanía, preparándolos de la manera necesaria, para cualquier tipo de situación o caso en el que se pueda dar en las familias de la localidad.

***Recuperado el 08 de julio de 2016 de:
<http://www.omnia.com.mx/noticias/elementos-de-la-sspm-reciben-capacitacion-para-prevenir-las-adicciones/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132

3. Fomentan talleres para prevenir adicciones

(sipse.com/)

CHETMAL, Q. Roo.- Mediante talleres, pláticas y juegos lúdicos, autoridades municipales pretenden crear conciencia sobre las adicciones entre los jóvenes estudiantes del nivel secundaria de la cabecera municipal, para lo cual estarán visitando los planteles educativos de este nivel y posteriormente continuarán con los del nivel medio y superior.

Bertha Tavera Rosales, coordinadora de Salud Municipal, indicó que para tal propósito, se llevó a cabo un evento donde participaron alrededor de 100 jóvenes y en las próximas semanas se continuará realizando, a fin de brindar la información necesaria sobre las consecuencias de las adicciones.

Recuperado el 08 de julio de 2016 de:
<http://sipse.com/novedades/fomentan-talleres-para-prevenir-adicciones-jovenes-secundaria-estudiantes-platicas-212636.html>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132

4. Droga china convierte a sus consumidores en caníbales

(latribuna.hn)

Un nuevo tipo de droga sintética conocida como metilona fue vista por primera vez en el estado brasileño Ceará durante una maniobra policial titulada “Operación Punto de Impacto”. Expertos advierten que tiene un poder alucinógeno más devastador que el éxtasis.

La vocera Patricia Bezerra dijo que la droga es nueva y que fue la primera incautación del producto en Ceará. Un investigador, según O Globo, añadió que hay registro de personas que protagonizaron ataques caníbales tras consumir la sustancia.

“Como se trata de un nuevo medicamento, los efectos son aún poco conocidos. Sabemos que contiene MDMA (metilendioximetanfetamina), que es el principal reactivo de otras drogas. En el caso de la metilona, tiene un efecto devastador y hay informes de consumidores que, mientras se mantenían bajo el efecto, fueron caníbales”, dijo Bezerra.

Recuperado el 08 de julio de 2016 de:
<http://www.latribuna.hn/2016/07/06/droga-china-convierte-consumidores-canibales/>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132**

5. Capacitan en Ixtacuixtla para implementar alcoholímetro

(e-tlaxcala.mx/)

Durante tres días de capacitación por parte de la Secretaría de Salud (Sesa), personal de diversas áreas del ayuntamiento de Ixtacuixtla de Mariano Matamoros, adquirió los conocimientos para la implementación del Programa Conduce sin Alcohol.

El presidente de dicho municipio, Tomás Vásquez Vásquez, explicó que la administración que encabeza, está interesado en echar a andar este programa en el municipio con la finalidad de evitar accidentes viales provocados por personas que consumen bebidas en exceso.

Recuperado el 08 de julio de 2016 de: <http://e-tlaxcala.mx/nota/2016-07-06/ixtacuixtla/participa-ixtacuixtla-en-capacitacion-para-implementar-alcoholimetro>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132

6. Error, expulsar a alumnos adictos

(elsiglodedurango.com.mx)

Expulsar de una escuela a un estudiante que consume algún tipo de droga no es la solución al problema; por el contrario: una medida de esa naturaleza termina por exponer más al joven.

Así lo consideró Everardo Legaspi Escobedo, subdirector de Coordinación Regional con Entidades Federativas Región 3 de la Conadic, quien mencionó que lo más seguro es que un joven expulsado de la escuela tenga que trabajar, y así tener acceso al dinero y, por ende, mayor facilidad para adquirir droga.

Legaspi Escobedo remarcó que las escuelas deben ser lugares en los cuales se ayude a los jóvenes que tienen algún tipo de problema de adicción o corren ese riesgo, cuidando que la situación no afecte el entorno.

Actualmente la Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic) tiene 340 centros de atención, 110 en la zona Norte y cuatro en el estado.

Recuperado el 08 de julio de 2016 de:
<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/672393.error-expulsar-a-alumnos-adictos.html>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132

7. Conadic hace un llamado a todos los sectores para prevenir adicciones

(cronica.com.mx)

La Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic) hizo un llamado a todos los sectores de la sociedad civil a ser corresponsables en cada uno de sus ámbitos para prevenir las adicciones entre los jóvenes.

La directora general de Coordinación y Vinculación Interinstitucional, Nacional e Internacional de Conadic, Nora Frías Melgoza, sostuvo que uno de los grandes retos es el de disminuir el número de personas que tienen problemas con las drogas; evitar las secuelas; actuar lo más pronto posible; cumplir con el rol familiar; prevenir desde la niñez; evitar la discriminación, criminalización y estigmatización; promover la puesta en práctica de acciones preventivas y adquirir conocimiento real sobre las drogas y sus consecuencias.

En el I Foro Regional de Prevención de Adicciones con Padres de Familia Hablemos de Drogas, en Guanajuato, Guanajuato, la funcionaria advirtió que es necesario informar y sensibilizar a familias, maestros, académicos, empresarios, asociaciones civiles, organizaciones no gubernamentales, industriales e instituciones religiosas sobre la importancia de la prevención.

Al dictar la conferencia Prevención de adicciones y participación ciudadana, Frías Melgoza subrayó la necesidad de capacitar a más voluntarios y multiplicadores que transmitan mensajes preventivos en sus contextos comunitarios, familiares, escolares y laborales, informar sobre los riesgos y consecuencias de las drogas, detectar de manera oportuna a quienes estén en riesgo de consumo y derivarlos para intervención temprana.

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132**

De igual manera, señaló que es prioritario enseñar y fortalecer habilidades para la vida entre adolescentes y jóvenes, reforzar las destrezas parentales y, sobre todo, que las instituciones diseñen y pongan en funcionamiento acciones para hacer cumplir la normatividad vigente.

Recordó que el Centro de Atención Ciudadana Contra las Adicciones (Ceciadic) cuenta con la línea telefónica 01 800 911 2000, para proporcionar información y orientación así como recibir quejas y denuncias de manera confidencial las 24 horas del día, todo el año.

***Recuperado el 08 de julio de 2016 de:
<http://www.cronica.com.mx/notas/2016/971245.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132**

8. SSG atiende a más de 3 mil por consumo de drogas

(unionguanajuato.mx)

Este año 3 mil 176 guanajuatenses por consumo de drogas han sido atendidos de manera oportuna en los Centros de Atención primaria en Adicciones (CAPA).

En el marco del Primer Foro Regional de Prevención de Adicciones con Padres de Familia “Hablemos de Drogas”, el secretario de Salud de la entidad, Ignacio Ortiz Aldana, dijo que el consumo de alcohol en mujeres ha incrementado en la entidad y la inducción a ello es la pauta para el consumo de otro tipo de drogas.

**Recuperado el 08 de julio de 2016 de:
<http://www.unionguanajuato.mx/articulo/2016/07/07/salud/ssg-atiende-mas-de-3-mil-por-consumo-de-drogas>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132

9. De la Fuente urge a una regulación sobre drogas

(sexenio.com.mx)

El ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Juan Ramón de la Fuente, ofreció una conferencia la noche de ayer titulada Las drogas, un problema de salud pública, en la cual también se develó un cuadro para homenajear su labor y aporte para el desarrollo del país.

"Es necesaria una política regulatoria por parte del Estado para todas las drogas ilegales, sustentada en la evidencia científica, con respeto a los derechos humanos y como parte de una campaña masiva y sostenida de información y educación", declaró Juan Ramón de la Fuente.

De la misma manera, De la Fuente dijo que en diez años los focos rojos estarán encendidos por la popularización de la heroína, convirtiéndose en una de las drogas más peligrosas en el mercado ilícito.

**Recuperado el 08 de julio de 2016 de:
<http://www.sexenio.com.mx/articulo.php?id=77945>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 08 de julio de 2016.
Número 132

10. *Se duplicó uso de drogas y desató mayor violencia*

(oem.com.mx)

Tijuana.- En nueve años el consumo de drogas en México se duplicó, generando una intensa ola de violencia en varias regiones del país, afirmó el académico Jorge Carlos Díaz Cuervo.

Lo anterior durante la conferencia "El prohibicionismo de las Drogas en México: Dilemas y Políticas Alternativas".

"Debe existir una autoregulación, somos seres racionales, con derecho a ejercer nuestras libertades, derechos humanos, quiénes seremos nosotros, hasta dónde y cuándo consumir estas sustancias, en cuanto no dañe a terceras personas; con información, y al asumir, claro, una mayoría de edad", expresó.

Recuperado el 08 de julio de 2016 de:
<http://www.oem.com.mx/elsoldetijuana/notas/n4221810.htm>